



まとめの3学期 ～次の学年へつなぐ～

令和七年がスタートし、3学期が始まりました。子どもたちが元気に新年を迎えられたことを、大変嬉しく思います。

始業式には、干支の話をしました。今年は巳年で、新しいものが生まれ、どんどん成長していくと言われる、縁起のいい乙巳(きのとみ)の年です。子どもたちが蛇のように脱皮を繰り返し、成長してくれることを願っています。また3学期は、登校日が51



第三学期始業式

日(6年生は50日)しかなく、学年で一番短い学期です。それにも関わらず、4月から始まる次の学年への準備期間として大切です。新しい学年へつながるように、1年間のまとめとして、今の学年でよくできたことや楽しかったこと、上手いかなかったことや、もう少しがんばりたかったことを振り返ってみようということをお話しました。

早速子どもたちは、寒さに負けず、書き初め大会や郷土料理教室などの行事、10分間集中テスト、長縄8の字ジャンプなどの体力づくりに一生懸命取り組んでいます。本年も引き続き、皆様方のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



書き初め大会



郷土料理教室



避難訓練(火災)

家庭学習のススメ

家庭学習の習慣化については、苦勞されているご家庭もあるのではないのでしょうか。これから学年が上がり、中学校・高校へ進むにつれて家庭学習習慣は、更に大切になってきます。しかし、小学校段階ではまだまだ自分の力だけでは難しい面があり、保護者のサポートが必要です。ご家庭での学習の習慣化に参考になるようなポイントを紹介します。

1 時間を大切にできる意識を持たせましょう

○生活を計画する力が養われます。やるべきこととやりたいことの優先順位が判断できるようになります。生活の中で何時から何時までは学習すると決めるのも一つの方法です。

2 学習環境を整える

○机のまわりの整理整頓や、学習時間中はテレビやゲームは消すなど、集中できる環境作りを。

3 がんばりを認める・ほめる・励ます・・・やる気を育てましょう

○達成感と褒め言葉で意欲が高まります。粘り強くじっくり取り組ませましょう。

4 読書や実体験は学びを深めます

○読書は考える力を、体験は次の学習への興味につながります。

